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VÉZERONCE-CURTIN/MORESTEL/CREYS-MÉPIEU

Football : le Groupement féminin du Pays des
couleurs est né

Recueilli par Cédric Partouche

Ludovic Vergnes. Photo Le DL/Annick Cotte Ludovic Cheneval. Photo Le DL / Suzanne Berger

L’AS Vézeronce/Huert et l’US Creys/Morestel ont décidé de mutualiser leurs moyens

chez les féminines. Des U15 aux seniors, elles seront sous la même bannière.

La saison passée, les clubs de l’US Creys/Morestel, de l’AS Vézeronce Huert et du Vallée du

Guiers FC avaient fait une entente pour les collectifs féminins U18 et seniors 2. Vallée du

Guiers s’est retiré et pour la saison qui s’ouvre, c’est un groupement qui se crée. Le

Groupement féminin du Pays des couleurs concerne les licenciées des M15 aux seniors. Les

deux présidents, Ludovic Cheneval (USCM) et Ludovic Vergnes (ASVH), nous expliquent ce

qu’implique cette création.

Pourquoi faites-vous évoluer la filière féminine en groupement ?

Ludovic Vergnes : « Ce projet a été amorcé par l’ex-président, Alain Damais, mais je cautionne

tout à fait cette évolution. Tout d’abord, la Ligue nous a rappelé que pour intégrer des joueuses,

Actu locale | Pays des Couleurs



08/07/2023 05:20 about:blank

about:blank 2/3

hors ASVH, en Régional, le groupement était la règle. Il faut aussi penser aux joueuses de

l’équipe première et leur présenter un projet lisible à moyen et long terme. On a vu que pour la

section au collège une seule fille s’est présentée alors que je pensais qu’elles seraient bien plus

nombreuses. »

Ludovic Cheneval : « C’est une continuité de ce qu’on avait mis en place avec Alain Damais.

Actuellement, il est évident que le nombre de licenciés est majoritairement de l’ASVH mais on

sait que c’est très volatil et que seule la mutualisation des structures et des compétences peut

maintenir un taux de renouvellement élevé. »

Concrètement, quels seront les rôles de chacun ?

L.C. : « La seule chose qui reste à chacun des clubs, c’est la propriété de ses licences, pour le

reste, c’est une nouvelle entité qui est créée. Nous aurons à l’USCM la gestion administrative et

la communication, en lien avec le sportif dirigé par Quentin Gros, qui fait un très bon travail à

Vézeronce. On pourra réfléchir à l’idée de trouver un responsable extérieur aux deux clubs à

l’avenir afin que Quentin soit plus tranquille et éviter les situations partisanes. »

L.V. : «  On va mutualiser les installations, que ce soit pour les entraînements ou les matches.

Avec notre expérience et notre savoir-faire, Quentin aura un rôle central sur le sportif. C’est une

évolution importante qui est une avancée significative si on veut poursuivre notre progression.

On doit en passer par là et il est nécessaire qu’on tire tous dans le même sens, que l’ensemble

des licenciés et des suiveurs des deux clubs soutiennent le projet et le groupement. »
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